

Andernach

Pressemitteilung



Pressekontakt:

Regina Unruh
Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit
Stadtverwaltung Andernach

Läufstraße 11
56626 Andernach

Telefon: 01705082440
E-Mail: presse@andernach.de

Datum: 25.11.2025

Praxisräume des MVZ in Andernach wieder besetzt

Einsatz der mobilen Arztpraxis wird vorzeitig beendet

Andernach. Die Stadt Andernach verzeichnet eine positive Entwicklung in der ambulanten hausärztlichen Versorgung. Nach der Insolvenzanmeldung des Medizinischen Versorgungszentrums (MVZ) Galeria Med GmbH hatte die Verwaltung im September 2025 gemeinsam mit der Kassenärztlichen Vereinigung Rheinland-Pfalz (KV RLP) kurzfristige Maßnahmen eingeleitet, um mögliche Versorgungslücken abzufedern. Für den Übergangszeitraum von Oktober bis Dezember 2025 wurde hierzu die Mobile Arztpraxis der KV bereitgestellt.

Inzwischen konnte die hausärztliche Versorgung in Andernach gestärkt werden: Herr Dr. Mohamad Hussein Moslimani hat gemeinsam mit dem praktizierenden Mediziner Jörg Mehl die früheren Praxisräume des MVZ am Stadtgraben übernommen. Damit steht Patientinnen und Patienten weiterhin eine hausärztliche Betreuung am vertrauten Standort zur Verfügung.

Da der Versorgungsgang durch die Schließung der Praxis nicht mehr besteht, wird der Einsatz der Mobilen Arztpraxis vorzeitig beendet.

„Wir begrüßen es sehr, dass die hausärztliche Versorgung in Andernach weiterhin gewährleistet ist“, erklärt Oberbürgermeister Christian Greiner. „Die schnelle Stabilisierung der Situation zeigt, wie wichtig die enge Zusammenarbeit zwischen Praxen, Verwaltung und der Kassenärztlichen Vereinigung ist und dass gemeinsam Lösungen gefunden werden können.“

Die Stadt Andernach wird die Entwicklungen weiterhin aufmerksam begleiten, um auch zukünftig eine bedarfsgerechte hausärztliche Versorgung zu unterstützen.